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TRIESTE . INCONTRO TRA LA SERRACCHIANI E I REI I ORI DI UDINE , TRIES I1= E DELLA SISSA 

Collaborazione tra gli atenei 
percorsi condivisi con la Regione 

« Gli investimenti nel sistema 
della 

conoscenza costituiscono una 
priorità di questa Giunta regionale ». 

Lo ha confermato la presidente , 

Debora Serracchiani , incontrando a 
Trieste i rettori delle tre Università 
del Friuli Venezia Giulia : Alberto 
Felice De Toni ( Udine 

) ,
Maurizio 

Fermeglia ( Trieste ) e Guido 
Martinelli (S issa-Scuola Superiore di 
Studi Avanzati ). 

Alla riunione , che ha permesso di 
fare il punto sulle politiche regionali 
per l 

' alta formazione e la ricerca , 

erano presenti anche gli assessori 

regionali Mariagrazia Santoro ( 
Università ) , Loredana Panariti ( 
Ricerca ) e Maria Sandra Telesca ( 

Salute ).

« Investire nel nostro " sistema della 
conoscenza " significa- ha osservato 
la presidente - compiere un salto di 
qualitànellafonnazione del capitale 

44. 
410111L - 

2111?? 
TRIESTE . il vertice 

umano e quindi della competitività 
territoriale del Friuli Venezia 
Giulia . Investire in conoscenza 
rappresenta dunque un volano per Io 
sviluppo , che ci permette di affrontare 
quella che oggi è la vera priorità : la 
disoccupazione giovanile ». 

Serracchiani ha ribadito la necessità 
di una razionalizzazione del "

sistema della conoscenza " 
, basata su una 

strettacollaborazione fra tutti i 

soggetti ( Università e centri di ricerca 
) 

, 

E un percorso , questo , che in Friuli 
Venezia Giulia ha già compiuto 
passi avanti , come hanno confermato i 
tre rettori , anche grazie all ' opera dei 
loro predecessori , tanto che la " rete 
costruita fra le tre Università è vista 
in sede ministeriale come un 
modello. 

I tre rettori hanno consegnato alla 
presidente e agli assessori 
competenti un documento comune . 

Serracchiani ha confermato l ' 

impegno a 
promuove riunioni periodiche con i 

rettori , come metodo di lavoro per 
stabilire più stretti rapporti con la 
Regione , in particolare per valutare 
le opportunità dei vari programmi di 
finanziamento regionali ed europei. 
Nell ' incontro di ieri sono stati 
concordati tavoli di approfondimento 
su questioni specifiche. 
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